



Zum Thema „Im Museum ist was los“ gab es spannende Spielszenen. • Foto: Weiland

Kinder auf Schatzsuche

Bibelwoche der Kreuzkirchengemeinde noch bis Sonntag

LÜDENSCHIED • Mehr als 200 Kinder von vier bis zwölf Jahren nehmen an der Kinderbibelwoche der Kreuzkirchengemeinde teil, die am Mittwochmorgen mit vielen fröhlichen Mitmachliedern eröffnet worden ist.

Gemeindepädagogin Margitta Hahn und Ina Goj motivierten die vielen Mädchen und Jungen zum Klatschen, Mitsingen und zu den verschiedensten Bewegungen. Eine Kreuzkirchen-Band, bestehend aus Kai Heyrock, Arne Heyrock, Inga und Jörg Neufert und Matthis Goj, begleitete die schwungvollen Songs.

Unter der Überschrift „Im Museum ist was los“ gehen die Kinder zusammen mit rund 60 Mitarbeitern, die unter anderem auch das Küchenteam stellen, bis Samstag auf eine Entdeckungsreise. Den Hintergrund zu den Spielszenen, mit denen jeder Morgen beginnt, bildet ein

Museum, in dem es echte Schätze zu entdecken gibt. Die Hauptrolle in den Theaterstücken spielt ein „Außerirdischer“ namens Erwin Tiberius Schmidt, eine Handpuppe, der Gemeindepädagogin Anke Heyrock ihre Stimme leiht. In der ersten Szene zog er die Aufmerksamkeit der Kinder dadurch auf sich, dass er ein Brötchen stibitzt hatte.

Zum Museumsinventar gehören außerdem Statuen von Emma Watson (Claudia Baumann) und der Entdeckerin „Magelana“ (Pfarrerin Catharina Bluhm) sowie das Porträt eines Pariser Straßensängers von Anno dazumal (Florian Baumann). Als Museumsführerin und Hausmeister fungieren Annette Leiber und Sven Schneider.

Per Leinwand konnten die kleinen Zuschauer die erste biblische Geschichte miterleben, die von der Taufe des Schatzmeisters aus Äthiopien

durch Philippus handelte. Auch an den weiteren Tagen in dieser Woche stehen Spielszenen, biblische Geschichten und Lieder auf dem Programm. Außerdem kommen die Kinder in Kleingruppen zum Basteln, Werken und Spielen sowie in großer Runde zum Frühstück zusammen.

Als besonderer Höhepunkt ist ein Überraschungsnachmittag mit Eltern am Samstag gedacht: nach ihrem Programm am Morgen schauen sich die Kinder mit ihnen gemeinsam den Film „Die Piraten“ im Filmpalast an. Anschließend ist Grillen am Gemeindehaus in der Annabergrasse angesagt. Letzter Höhepunkt der Kinderbibelwoche ist der Gottesdienst in der Kreuzkirche am Sonntagmorgen (Beginn: 10 Uhr), in dem die Kinder ihren Eltern und den Gemeindegliedern Ergebnisse der Kinderbibelwoche vorstellen. • ih